

Le Sénégal veut équilibrer ses échanges avec l'Afrique du Sud

SÉNÉGAL - 23 mars 2006 - PANAPRESS

Le directeur du commerce extérieur au ministère sénégalais du Commerce, Cheikh Saadbouh Seck, a affirmé, jeudi à Dakar qu'un plan d'action sera bientôt élaboré pour dynamiser la coopération économique entre le Sénégal et l'Afrique du Sud, et surtout équilibrer la balance commerciale bilatérale qui "n'arrange pas actuellement le Sénégal".

"Le niveau des échanges commerciaux entre le Sénégal et l'Afrique du Sud est déséquilibré au détriment de notre pays. Par exemple, en 2004 pendant que les exportations de l'Afrique du Sud vers le Sénégal s'élevaient à plus de 21 milliards de FCFA (38.361.128 dollars US), le Sénégal n'a exporté dans ce pays que 200 millions de FCFA (365.344 dollars US)", a noté Cheikh Saadbouh Seck, lors d'une interview accordée à la PANA, en marge du séminaire de trois jours consacré à la coopération économique et commerciale entre l'Afrique du Sud et le Sénégal, qui a pris fin ce jeudi.

Selon le directeur du commerce extérieur, son pays n'exporte que les produits halieutiques en direction de l'Afrique du Sud qui fournit au Sénégal des produits manufacturés comme les pièces d'automobiles.

"Cette situation de la balance commerciale entre le Sénégal et l'Afrique du Sud ne répond pas encore aux ambitions du président sud- africain Thabo Mbeki, et de son homologue sénégalais Abdoulaye Wade pour la coopération bilatérale", a estimé le responsable du ministère sénégalais du Commerce, saluant la tenue de la rencontre de Dakar.

Il a fait savoir que les experts sénégalais en commerce extérieur ont, au cours du séminaire, identifié les nouveaux axes de coopération économique et commerciale entre les deux pays. "Le financement des Petites et moyennes entreprises (PME), l'agriculture, l'environnement des affaires, les télécommunications, l'énergie et les mines sont, entre autres, des domaines de coopération répertoriés par les experts", a souligné M. Seck.

"Nous avons fait des propositions concrètes dans chacun de ces domaines. Et ces propositions seront contenues dans le plan d'actions", a-t-il précisé, faisant savoir que les experts sud- africains ont déjà, lors de leur mission, visité des structures d'agro-alimentaire, de la normalisation, et l'Agence de régulation des télécommunications (ART) du Sénégal.

On rappelle que l'Afrique du Sud se place au 3ème rang des fournisseurs du Sénégal en Afrique. Pays émergent, il détient l'économie la plus riche et la plus diversifiée du continent africain, avec un Produit intérieur brut (PIB) estimé à 200 milliards de dollars US, soit plus du quart du PIB africain.